

Hospital Biprovincial realiza inéditas cirugías de enucleación prostática en la Región de Valparaíso

Esta semana el Hospital Biprovincial Quillota Petorca se transformó en el primer recinto asistencial de la Región de Valparaíso en incluir entre sus prestaciones clínicas la realización de enucleación prostática a través de cirugía por láser, intervención quirúrgica que trae aparejada una serie de beneficios tanto para el paciente como para el mismo establecimiento.

Ello fue posible gracias a la reciente adquisición de un resectoscopio, instrumental con tecnología de punta que es utilizado para extraer tejido desde el interior del cuerpo sin necesidad de una cirugía abierta, el cual tuvo un monto de inversión cercano a los 30 millones de pesos, y en cuyo uso fue capacitado el equipo de Urología del establecimiento, compuesto por 5 especialistas del área.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Subdirector Médico del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, destacó la llegada de nuevos especialistas al recinto asistencial, así como la adopción de nuevas técnicas que repercuten en una mejor atención de los usuarios. “Es un avance sumamente importante para nosotros como Hospital, y para el equipo de Urología, que está conformado ya por 5 urólogos, que ha ido creciendo durante este año, incorporando equipos y técnicas nuevas, entre ellas la Enucleación Prostática mediante la técnica de láser, la cual ofrece una serie de beneficios en cuanto a que es menos invasiva, tiene menos complicaciones; es decir, es una mejor prestación para nuestros pacientes, y eso -sin dudas- nos tiene contentos y orgullosos del equipo de Urología, de lo que han logrado durante este año”.

¿Qué es la enucleación prostática?

Hospital Biprovincial realiza inéditas cirugías de enucleación prostática en la Región de Valparaíso

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Este tipo de cirugías, inédita en nuestra región, es un procedimiento que utiliza láser thulium para extraer el tejido que bloquea el flujo de orina a través de la próstata, siendo la antesala al uso de otro instrumento para cortar y extraer el tejido prostático en fragmentos. Así, esta nueva técnica, con tecnología de punta, reemplaza a la tradicional cirugía abierta de hiperplasia de próstata, la cual poseía una recuperación bastante más lenta en comparación con este nuevo procedimiento endoscópico que incorporan los especialistas del Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Beneficios de Cirugías Láser

Tras una capacitación del equipo de Urología y la resolución de los primeros 3 casos, esta semana los especialistas del área comenzaron oficialmente con esta nueva prestación el día martes 26 con la primera intervención de manera autónoma. En relación a esta nueva prestación del Hospital Biprovincial, el Jefe de Urología del recinto asistencia, Dr. Eduardo Castro Henríquez, señaló: "Esta es una cirugía con tecnología de punta, que apunta tanto a pacientes con patología obstructiva prostática benigna, y de cáncer prostático, cuyas principales ventajas es una rápida recuperación, menores complicaciones, principalmente menor sangrado, y con menor permanencia post operatoria en el Hospital, pudiendo estar de alta al día siguiente y recuperando vida normal a la semana, en comparación con la cirugía abierta en que, prácticamente, estaban un mes para completar su recuperación".

Hospital Biprovincial realiza inéditas cirugías de enucleación prostática en la Región de Valparaíso

señaló el facultativo.

Hay que destacar, además, que la adopción de esta nueva técnica de intervención para el tratamiento de próstata espera repercutir de manera favorable en la Lista de Espera Quirúrgica, pues al ver reducida la permanencia de días camas de los pacientes operados, se puede disponer de este demandado recurso hospitalario en beneficio de quienes esperan por una cirugía de este tipo, tarea en la que el Hospital Biprovincial viene trabajando con ahínco en el último tiempo.

Proyecciones de este tipo de cirugía

Entre las proyecciones de este nuevo tipo de cirugía ofertado por el Hospital Biprovincial, la idea apunta a que cerca del 90 por ciento de estas cirugías se realicen bajo la modalidad láser, y a futuro, incluso, que se convierta en una cirugía ambulatoria. Ello permitiría, además, que al ser parte de las Garantías Explícitas en Salud, GES, deba dejar de externalizar su servicio para cumplir con los plazos, y poder ser resuelta de manera íntegra en los pabellones del Hospital Biprovincial para beneficio de los usuarios de ambas provincias.

Así lo refrendó el jefe de Urología, Dr. Eduardo Castro Henríquez: "La proyección, al menos al corto plazo, es tratar que al menos el 90 por ciento de las cirugías se realicen de esta forma; y al mediano y largo plazo la proyección es convertir una cirugía que, previamente, requería estar varios días hospitalizado, en una cirugía ambulatoria: que el paciente llegue en la mañana, se opere y esté en su casa en la tarde".

Así con un importante avance en materia de salud para los habitantes de las provincias de Quillota y Petorca, y de la región completa, el Hospital Biprovincial incorpora nuevos equipos humanos, de infraestructura y técnicas, siempre en beneficio de su población usuaria.

Hospital Biprovincial realiza inéditas cirugías de enucleación prostática en la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?